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公益社団法人愛知県医師会 第 1回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 27年 4月 9日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 15分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵木充明  

副会長(代表理事)／山本  楯   伊藤宣夫   横井  隆  

理 事／市 川 朝 洋  吉田  貴   伊藤健一   城  義政   加藤雅通  

    大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫尾富二   樋口俊寛   伊藤富士子 

  纐 纈 雅 明  細川秀一   森  孝生   城  卓 志  野田正治  

監 事／岩 瀬 敬 紀  可世木成明  榊原一基  

代議員会議長／水 野 和 夫 

代議員会副議長／川 上 雅 正  杉田洋一  

 

議事録作成者  柴 田 晃 良 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 25名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①愛知県作業療法学会(学会長 佐藤嘉晃)主催の「第 23回愛知県作業療法学会」

〔5/23(土)・5/24(日)〕の後援について 

市川理事より説明され、承認された。 

 

 ②愛知県歯科医師会(会長 渡邉正臣)主催の「歯と口の健康週間」の後援について 

   市川理事より説明され、承認された。 

 

 ③スポーツドクター愛知県連絡協議会(会長 田島正孝)主催の平成 27年度スポーツド

クター愛知県連絡協議会研修会〔7/25(土)〕の後援について 

市川理事より説明され、承認された。 
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(２)平成 28年度代議員会の開催日程について 

市川理事より説明され、承認された。 

・平成 28年 5月 21日(土)第 176回(臨時)代議員会(選挙代議員会)14:30 

・平成 28年 6月 18日(土)第 177回(定例)代議員会(決算)15:30 

・平成 29年 3月 18日(土)第 178回(臨時)代議員会(予算)14:30 

6月 18日は名古屋市医師会代議員会が開かれ、その後の開催となる。 

 

(３)平成 27年度愛知県医師会諸会議日程(案)について 

市川理事より説明され、理事会、県下医師会長等協議会、代議員会、日医代議員と

本会役員との合同協議会等の開催日が承認された。 

 

(４)地球温暖化防止対策(クールビズ)の実施について 

市川理事より説明され、本会も日本医師会と同様 5月 1日(金)から 10月 31日(土)

までの実施が承認された。 

 

(５)独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付審査専門委員会委員の推薦につ

いて                            

市川理事より説明され、７名を推薦することが承認された。 

 

(６) 第 32回全国都市緑化あいちフェアへの協賛について 

市川理事より説明され、2口(10万円)の協賛金の支払いについて承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

野田理事より、No.4「在宅医療サポートセンター連絡協議会」について、今回は各

医師会の担当理事を集めて開催すると説明された。 

 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 4月～7月分 健康教育講座 9階大講堂 
吉田理事 

纐纈理事 

2 4/20(月) 
地域医療再生に関する多職種連携

協議会 
801･802会議室 

野田理事 

樋口理事 

3 5/16(土) 

愛知県医師会医療安全支援センタ

ー(苦情相談センター)講演会(第 1

回) 

9階大講堂 

8階会議室 

加藤理事 

大輪理事 

4 4/27(月) 
在宅医療サポートセンター連絡協

議会 
801・802会議室 

野田理事 

樋口理事 

伊藤(健)理事 
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３．愛知県勤務医師生活協同組合の行う講演会〔6/17(水)〕の共催について 

伊藤(健)理事より説明され、承認された。 

 

４．平成 27年度愛知県医師会医療秘書学院(全日制)の講師の追加委嘱について 

加藤理事より説明され、内海恵子先生と根木道也先生の追加委嘱が承認された。 

 

５．男女共同参画委員会委員の変更について 

伊藤(富)理事より説明され、愛知県の松本一年氏から丸山晋二氏への委員変更が承

認された。 

    

６．愛知県警察医会の運営に係る業務委託契約について 

細川理事より説明され、承認された。 

 

―協議事項― 

７．入会金の徴収猶予申請について 

西山理事より説明があり、尾北医師会および愛知医科大学医師会より申請があっ

た入会金徴収猶予申請が承認された。 

 

８．その他 

(１)日医平成 27年度第 1回都道府県医師会長協議会〔5/19(火)〕の提出議題につい 

  て 

柵木会長より、標記協議会への提出議題があれば、次回理事会までに提案をする

よう役員へ依頼された。 

 

(２)第 26回日本医師会主催「指導医のための教育ワークショップ」〔7/4(土)・5(日)〕 

について 

伊藤(健)理事より説明され、野田理事の参加が承認された。 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会第 134回臨時代議員会〔3/29(日)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)  

柵木会長より、資料により報告された。 

 

２．中部医師会連合第 10回常任委員会〔4/1(水)〕について 

(中部医師会連合主催：マリオットアソシアホテル)  

柵木会長より、今年度設置する特別委員会(社会保険特別委員会、介護保険特別委

員会、勤務医特別委員会)について報告された。 

 

３．日医学校保健委員会〔4/2(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

吉田理事より、「児童生徒の健康支援の仕組み」の見直しで学校医の位置づけを

主に議論が行われたと報告された。 

 

４．第 3回病院委員会〔4/3(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(健)理事より、今回決定した地域医療構想策定ガイドラインの説明が厚労省

北波孝地域医療計画課長及び中川副会長からの再度の説明、小熊委員から新公立

病院改革ガイドラインの説明があり、その後質疑応答がなされた。特に大きな変

更点はなく、厚労省からデータの配布は鋭意作成中であり、しばらくお待ちいた

だきたいとのことであったと報告された。 

 

５．平成 26年度全国医師会医療秘書学院連絡協議会 第 3回常任委員会及び 第 2回運

営委員会〔3/28(土)〕について 

(全国医師会医療秘書学院連絡協議会主催：ステーションコンファレンス東京) 

加藤理事より、常任委員会では運営委員会の議事進行について協議した。平成 27

年度第1回常任委員会をTV会議等に出来ないかとの提案があり次期当番県に一任

された。 

運営委員会では平成 26年度の会務・会計報告等が行われ、各学院より平成 26年

度卒業生の就職状況、平成 27年度の入学予定者数等が報告された。最後に村上美

也子富山県医師会副会長から次期当番県の挨拶があったと報告された。 

 

６．都道府県医師会産業保健担当理事連絡協議会〔4/3(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

西山理事より、改正労働安全衛生法に基づくストレスチェック制度について、相

澤 好治(日医産業保健委員会委員長)より「ストレスチェック制度に関する検討
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の経緯について」、泉 陽子(厚生労働省労働基準局労働衛生課長)より「ストレス

チェック制度の詳細について～改正法に基づく省令・指針・マニュアルの概要～」

の説明があったと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

７．報道関係者との懇談会について 

(1階プレスルーム) 

吉田理事より、平成 26年 4月～27年 3月まで 10回開催したと報告された。 

 

８．定期健康診断における精度管理説明会〔3/23(月)〕について 

(6階研修室) 

吉田理事より、「愛知県医師会学校保健部会学校健診委員会が行う精度管理の実

施について」に基づき、12の健診機関に愛知県立学校腎臓検診・心臓検診の実施

を依頼した。また、検査方法についてできる限り標準化されることをめざし、精

度管理の結果が読影医にもわかるよう、各施設にフィードバックしていきたいと

報告された。 

 

９．健康教育小委員会〔3/27(金)〕について 

(804会議室)  

吉田理事より、「あいち健康ナビ」ウェブページについての現状確認し、デザイン

やコンテンツの内容等多角的に今後の充実化について協議し、本委員会へのフィ

ードバック事項をまとめたと報告された。 

 

１０．健康教育委員会〔4/1(水)〕について 

(804会議室) 

吉田理事より、平成 27年 2月、3月の健康教育講座について報告し、平成 27年 4

月から 7月までの予定を確認した。また、平成 27年 9月 19日(土)のあいち県民

健康祭の担当医会と、あいち健康ナビホームページ運営状況について協議したと

報告された。 

 

１１．第 1回愛知県医師会地域医療政策研究機構〔4/6(月)〕について 

   (5階医師連盟会議室) 

伊藤(健)理事より、地域医療構想策定ガイドラインの説明があり、委員間でフリ

ーディスカッションを行ったと報告された。 

 

１２．平成 26年度第 5回 小児救急連携体制協議会〔3/28(土)〕について 

(7階研修室) 

城(義)理事より、各種研修会等の実施状況、小児時間外救急実態調査結果、重症

小児患者の診療実態に関する調査結果について担当者より報告が行われた。また、
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平成 27年度の実施方法等について検討を行ったと報告された。 

 

１３．治験審査会〔3/20(金)〕について 

(601会議室) 

加藤理事より、初回審査 2件(アルコール依存症、認知症 各 1件)、継続審査 10

件(大うつ病 3件、潰瘍性大腸炎・統合失調症・認知症 各 2件、双極Ⅰ型障害 1

件)については、すべて承認されたと報告された。 

 

１４．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔3/24(火)〕につ

いて 

(801・802会議室)  

加藤理事より、平成 27年 2月分事例報告・検討を行い、新規事例 90事例、継続

相談 17事例/28回の総計 125回(歯科 7事例)について、小児鼠径ヘルニアの治療

法について報告。労災患者の受入れ、みなし PTについて協議を行ったと報告され

た。 

 

１５．調査室委員会〔3/31(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、3月 16日から 3月 27日までの MEDIFAX記事について各担当委員

より解説、意見交換を行った。また、情報発信の主軸を新聞記事から Twitterに

移行するため、登録の協力を呼びかけた。調査室だよりの内容については再検討

とし、控除対象外消費税試算シミュレーションの結果、調査室としてはこれ以上

の非課税での補填は難しいと結論付けた。ナースセンター検討会結果について報

告したと報告された。 

 

１６．愛知県医師会立名古屋助産師学院入学式〔4/3(金)〕について 

(愛知県医師会立名古屋助産師学院主催：9階大講堂)  

大輪理事より、入学者は 20名であったと報告された。 

 

１７．産業保健部会幹事会〔3/27(金)〕について 

(6階研修室) 

西山理事より、平成 27年度日本医師会認定産業医制度実施に伴う各種申請の受付

期間(案)等について承認を得た。また、地域窓口における愛知産業保健総合支援

センターとの連携について意見交換がなされたと報告された。 

 

１８．男女共同参画委員会〔4/2(木)〕について 

(801会議室) 

伊藤(富)理事より、育児期継続就労支援に関するアンケートについて活発な意見

交換がなされたと報告された。 
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１９．医療安全対策委員会〔3/17(火)〕について 

(803・804会議室) 

細川理事より、平成 27年 3月分委員会提出案件 22件(新規 18件、解決 4件)につ

いて検討したと報告された。 

 

２０．地域医療再生に関する多職種連携協議会〔3/23(月)〕について 

(801・802会議室) 

野田理事より、イエローカードの普及啓発について ICTを活用した提案が宮治委

員長よりあり、イエローカード・システム(詳細版)の改訂については緊急時の対

応なども含め、各団体から提出された意見を追加し纏める旨の報告がなされた。

また、サポートセンター事業や在宅医療における ICTを用いた多職種連携につい

て説明したと報告された。 

 

２１．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記の No.1～5の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 

 

 1/27(火) 

 2/ 8(日) 

 2/15(日) 

 2/20(金) 

 2/24(火) 

 2/26(木) 

 3/ 1(日) 

 3/10(火) 

 3/17(火) 

 3/24(火) 

 3/30(月) 

健康教育講座〔地区開催分 1～3月〕 

碧南市医師会共催 

岡崎市医師会共催 

   〃 

愛知県医師会主催（瀬戸市開催） 

   〃    （豊橋市開催） 

   〃     (一宮市開催) 

碧南市医師会共催 

愛知県医師会主催（豊田市開催） 

   〃 

   〃    （犬山市開催） 

   〃 

 

93名 

72名 

42名 

21名 

15名 

28名 

203名 

30名 

242名 

18名 

285名 

吉田理事 

纐纈理事 

2 

 3/ 2(月) 

 3/ 6(金) 

3/16(月) 

3/20(金) 

平成 26年度協力難病指定医研修 

61名 

70名 

60名 

48名 

加藤理事 

大輪理事 

3 

3/25(水) 

3/27(金) 

3/30(月) 

平成26年度日本医師会認定健康スポーツ医

学再研修会 

57名 

50名 

52名 

森理事 

城(義)理事 

4 
3/26(木) 

 4/ 5(日) 

産業医研修会 

産業医研修会(前期研修) 

24名 

 

西山理事 

市川理事 
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No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

 

 

 

 

(1)総論 

(3)メンタルヘルスケア対策 

(2)健康管理 

(5)作業環境管理 

77名 

77名 

78名 

77名 

5  4/ 2(木) 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会 260名 
樫尾理事 

加藤理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

２２．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔3/25(水)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局) 

伊藤副会長より、新規指定医療機関について資料に基づき説明された。 

 

２３．マラソンフェスティバルナゴヤ・愛知 2015〔3/8(日)〕について 

(マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知実行委員会主催：ナゴヤドーム他) 

城(義)理事より、今大会で 4回目の開催となるが、ランナー参加者数は、過去最

多の 35,500人にのぼり、医療スタッフ 1,108名を 17ヶ所の救護所等に配置して

不測の事態に備えた。救護所は約 1,065名の傷病者が利用したが、幸い CPA等の

重篤な患者は発生しなかったと報告された。 

 

２４．平成 26年度第 2回愛知県救急業務高度化推進協議会〔3/25(水)〕について 

(愛知県救急業務高度化推進協議会主催：自治研修所) 

城(義)理事より、平成 27年度の事業計画は例年通り、救命士の再教育事業、プロト

コール運用教育を決定した。平成 26年度の救命士処置拡大事業実績では、尾張東部

と知多地区での先行運用の結果が報告された。ウツタイン集計結果の報告では、平

成 26年愛知県での救急搬送人員は 294,310人、病院外心肺停止患者は 7,051人、VF、

脈なし VTが 302人で、1カ月後の社会復帰者は 82人であったと報告された。 

 

２５．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち第 25回理事会〔3/26(木)〕に

ついて 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催：803会議室) 

城(義)理事より、平成 27年度の事業計画は、特定健診、特定保健指導、エコチル

調査、機能性表示食品などの倫理委員会、インフルエンザワクチン接種補助事業、

メンタルヘルス対策事業などが承認された。 

予算では、経常収入合計 252,648,000円、経常支出合計 22,912,000円としたと報

告された。 

 

２６．ナースセンター事業運営委員会〔3/24(火)〕について 

(愛知県主催：自治センター) 
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大輪理事より、医療機関等看護職員需要調査報告書について説明された。回答率

は 26.7％と低く、総回答率中、一般診療所は 20.8％と一番低かった。看護職員充

足状況については、総充足率中、病院 79.3％、一般診療所 57.5(前回比 10.3↓)％、

介護老人福祉施設 50.7(前回比 10↓)％だった。またナースセンター検討会につい

て報告され、ホームページ・マッチングシステム・人員等のソフト面の問題が提

起されたと報告された。 

 

２７．訪問看護推進協議会〔3/26(木)〕について 

(愛知県主催：自治センター) 

大輪理事より、訪問看護推進協議会は、平成 27年度より在宅医療推進協議会の下

部組織となる。推進事業の実績等について報告され、参加者の少ない研修会もあ

るとのこと。また、地域医療介護総合確保基金による訪問看護ステーションへの

事業の実施状況と、今後の事業案について示されたと報告された。 

 

２８．愛知県広域予防接種事業ワーキング会議〔3/24(火)〕について 

(愛知県主催：5階医師連盟会議室) 

纐纈理事より、愛知県より B類疾病の追加等に係る市町村調査結果の報告があっ

た。また前回のワーキング会議の結果に基づき提出された市町村の意見を市町 WT

で検討し、平成 28年 4月を目標に検討することとなった。また、連絡票の取り扱

いについて議論し、医療機関で回収し、請求の際の添付書類とすることとなった

と報告された。 

 

２９．一般社団法人愛知県労災指定医協会平成 27年度第 1回理事会〔4/2(木)〕につい 

   て 

(一般社団法人 愛知県労災指定医協会主催：802～804会議室) 

森理事より、資料のとおり報告が行われた。 

 

３０．平成 26年度第 2回愛知県介護サービス第三者評価推進会議〔3/23 (月)〕につい

て 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

樋口理事より、介護サービス情報公表制度において愛知県が定める任意報告情報

について、愛知県や他県が設定している独自項目や従業員に関する項目について

協議したと報告された。 

 

【その他事項について】 

３１．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２７年４月９日 


